

son Eglise, et l'ange porte jusqu'au pied du trône de la majesté divine l'encens de cette prière à la fois si triste et si sublime.

Il est huit heures à Saint-Petersbourg ; la foule jouit d'une délicieuse soirée d'été ; sur la Néva se balancent d'élégantes gondoles ornées de lanternes vénitiennes dont les feux se reflètent doucement dans la transparence du fleuve.

En Egypte, tandis que l'horloge du Caire vient de sonner huit heures, le voyageur qui oublie le temps en contemplant les pyramides, admire encore, à la clarté de l'astre des nuits, ces masses majestueuses qui ont défié les siècles et qui attestent la puissance du génie patient des peuples de l'antiquité.

La cloche de la mosquée de la Mecque appelle à la prière les disciples du Prophète ; le musulman, égaré dans ses solitudes, puise avec peine l'eau qui doit lui servir pour les ablutions du soir. Pauvre âme, rachetée du sang d'un Dieu, tu gémiss sous le joug de Mahomet, et le Dieu des miséricordes t'appelle et t'attend ! Lève-toi, laisse là cette onde impure et va t'agenouiller devant le missionnaire blanc, venu sur cette plage lointaine pour faire couler sur ton front l'eau véritable de la régénération.

(A suivre.)

PETITE CHRONIQUE

Les Quarante-Heures auront lieu à Saint-Joseph de Lévis, le 3 ; à Saint-Augustin, le 5 ; à Saint-Etienne, le 7 ; au Bon-Pasteur, le 9.

M. l'abbé Dowd, curé de Saint-Patrice de Montréal, est décédé à l'âge de 78 ans.

Nous recommandons aux prières de nos lecteurs Lady Routh, sœur de S. E. le Cardinal Taschereau, décédée récemment.

Il est probable que Monseigneur le Coadjuteur ne pourra quitter Chicoutimi, pour venir prendre possession de son nouveau poste, avant le printemps.

Le nouveau ministère provincial est constitué comme suit : M. de Boucherville, premier ministre et Président du Conseil ; M. Beaubien, ministre d'agriculture ; M. F. Flynn, commissaire des terres ; M. Hall, trésorier ; M. Casgrain Procureur-général ; M. Nantel, ministre des travaux-publics ; M. L. P. Pelletier, secrétaire et M. Taillon, ministre sans portefeuille.